

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio negocia otra parada y más frecuencias de autobús

Las mejoras incluyen la petición de la ruta propia del servicio búho para facilitar los viajes nocturnos de los jóvenes ■ El municipio aporta más de 2.000 usuarios al metropolitano

ENE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos está trabajando en la mejora del servicio del transporte público para cubrir las nuevas demandas y necesidades de los más de 2.000 vecinos que utilizan de forma habitual el autobús para sus desplazamientos hasta Salamanca.

Por ello, y tras casi un año dentro del transporte metropolitano que ha supuesto un beneficio en la calidad del servicio y en las tarifas, el objetivo es lograr aumentar las frecuencias y tener servicio cada media hora en lugar de cada hora que es el que disponen actualmente.

En este sentido, la alcaldesa, Victoria Manjón, asegura: "Ya estamos en contacto con la empresa concesionaria del servicio del autobús y si llegamos a un acuerdo lo negociaremos con el Consejo del Metropolitano porque necesitamos más frecuencia". Manjón insiste en que "lo ideal" sería que se redujera a cada media hora.

Además, otra de las peticiones prioritarias para garantizar la seguridad de los viajeros es establecer una nueva parada integrada dentro del casco urbano. "Ahora sólo tenemos la parada de la carretera que supone a los usuarios tener que cruzar la nacional y vamos a pedir una parada en el centro del pueblo. Daría mejor servicio a los vecinos y tendrían más seguridad".

Otra de las mejoras solicitadas es la implantación del servicio nocturno para facilitar los desplazamientos de los jóvenes cuando salen de fiesta o acuden por las noches a la capital, fundamentalmente los fines de semana. Por este motivo, los responsables municipales ya se han



La única parada del servicio de autobuses de Castellanos de Moriscos se encuentra en la carretera N-620. | ENE

Un año dentro de la red del transporte metropolitano

El servicio de autobuses de Castellanos de Moriscos es utilizado al año por 36.000 viajeros de forma habitual, que tras la entrada en el metropolitano en noviembre del pasado año, se benefician de las ventajas que ofrecen los abonos mensuales, los bonos con descuento para jóvenes y la posibilidad de poder utilizar el servicio en todos los municipios integrantes del sistema. Un servicio que el Ayuntamiento considera prioritario, por lo que cada año realiza una importante inversión para mejorarlo y ofrecerlo con mayor calidad a sus vecinos. En estos momentos, con la ampliación de las rutas del transporte metropolitano a Castellanos y Moriscos, son ya trece las localidades que forman parte de la red de este servicio que se puso en marcha en abril de 2006, en la que están incorporadas además de la capital, Aldeatejada, Cabrerizos, Carbajosa, Carrascal de Barregas, Doñinos, Monterrubio, San Cristóbal, Santa Marta, Villamayor y Villares.

puesto en contacto con Valladolid "para que pongan el búho en la localidad, porque tenemos muchos chavales jóvenes que lo requieren".

La idea, como reconoce la primera edil es que Castellanos "tenga una ruta propia de búho directa hasta la localidad, sin pasar por Villares de la Reina o Monterrubio de Armuña, que ya tienen el servicio". De esta manera, le gustaría que el servicio "funcione los viernes y sábados al menos hasta las tres de la mañana", lo que daría mayor tranquilidad a los padres y no tener que ir a recogerlos de madrugada ante la falta de transporte.

■ CABRERIZOS

Abierto el plazo para presentar la solicitud de juez de paz titular

Los vecinos de Cabrerizos interesados pueden presentar su solicitud para ejercer como juez de paz titular del municipio para los próximos cuatro años. El plazo finalizará el próximo 13 de septiembre y será el pleno el órgano encargado de seleccionar, entre los solicitantes, a la persona que asumirá el cargo hasta 2023. La valoración se realizará teniendo en cuenta los estudios y los años que llevan empadronados en el municipio los candidatos. | ENE

■ CARBAJOSA

La Casa de Cultura acoge la exposición sobre el monacato

El salón de actos de la Casa de Cultura de Carbajosa de la Sagrada acoge hasta el 2 de septiembre la exposición "Historia del Monacato". Una muestra itinerante organizada por la Junta de Castilla y León que muestra lo que ha significado el monacato y sus aportaciones a la cultura en los más de 16 siglos de existencia de monjes y frailes en el cristianismo. Los interesados pueden visitarla de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas. | ENE

■ VILLAMAYOR

La Banda de Música retoma su actividad la próxima semana

La Banda de Música de Villamayor retomará su actividad a partir de la próxima semana con un curso repleto de actividades musicales y novedades después de los meses estivales en los que los componentes del grupo han podido recuperar fuerzas para comenzar el nuevo curso. Unos meses en los que la agrupación no ha dejado de actuar en algunas localidades haciendo exhibiciones de su buen trabajo con los instrumentos. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Adjudicado el nuevo servicio de limpieza y mantenimiento de las zonas verdes públicas

El contrato supone un desembolso de 101.000 euros por dos años

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha firmado el nuevo contrato de mantenimiento de zonas verdes y arbolado urbano del municipio.

Adjudicación que asciende a 101.000 euros y tendrá una duración de dos años. En este sentido, la concejala del área, Marta Labrador, destaca la necesidad de este servicio, porque "Santa

Marta es una localidad que tiene numerosas zonas verdes que hay que mantener en las condiciones adecuadas de cuidado, ornato y limpieza, tareas que no son viables con medios propios de este Ayuntamiento".

Los trabajos que incluye el nuevo contrato son, además del riego, renovación y mejora del sustrato, los abonos, mejoras de praderas y céspedes, siega, con-

servación de arbolado, de caminos y zonas terrizas e infantiles, la estructura de los elementos vegetales, y la limpieza y conservación de la red de riego.

Por su parte, la empresa adjudicataria asume la aportación del personal, vehículos y maquinaria necesaria para estas labores, con una plantilla compuesta por dos personas a jornada completa y dos a media jornada.



La gerente de la empresa, Reyes Jiménez, y el alcalde, David Mingo. | ENE